
①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

1

新城市が現在どんな状況なのか教えてほしい。学校給
食共同調理場は、この先児童生徒数がかなり減るが本
当につくるのか？一人ずつ聞かせてほしい。

反対３名。賛成３名。

○ ①

-

2

新城の駅の高架橋や高速バス、市が購入した土地な
ど、予算を使うのはいいが誰が市の借金を返すと思っ
ているのか。不可思議なお金の使い方はやめてほし
い。

（他にも意見が出るという理由で後に回す）

○ ②

-

3

野田の信号から横浜ゴムのところまで歩道がないが、
交通量が多く、登下校の子供たちも多い。死傷者が出
てからでは遅いので、早期解決を望む。

（回答なし）

○ ②

経済建設委員会

4

中市場の西町屋敷線の問題もあるが、市の計画の進め
方を、点でなく線になるようにやっていってほしい。

（回答なし）

○ ②

経済建設委員会

5

市としてお金を使わずに知恵を使ってほしい。 （回答なし）

○ ②

-

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの

※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：千郷 地区
開催日時：令和４年１０月 ７ 日（ 金 ）　午後７時００分　～　午後８時５６分
開催場所：西部公民館（ちさと館）多目的室
担当議員：６名（　中西宏彰、山田辰也、浅尾洋平、鈴木長良、竹下修平、今泉吉孝　）
参加人数：男性　２１名、女性　７名　　計　３８名

対応
№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容 備考



①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

6

学校給食については昨年の１月１９日に穂積前市長も
含めて非常に重要な会議をした議事録を、１万円もか
かって情報公開を求めましたが、ありませんと言われ
た。とってないかと聞いたらわかりませんと言われ
た。これ一つとっても衰退しているということだ思
う。慎重に考えて忖度をしないで活動をしてほしい。

（回答なし）

● ②

-

7

自校式がよいと言っていた市が給食センターに変わっ
たのは穂積だ。こんなことに賛成する議員はいかがな
ものか。建設延長の請願も反対するなんてありえな
い。先ほど出た教育会議の議事録も後から出てきた。
市民の福祉向上のために働く議員が市長の為に働いて
ばかりだ。議員が情けない。衰退してない理由を言
え。

・衰退しているともいえない、明るい話題もある
ので市に期待をしている。・衰退している状況も
あるが、住民自治のかかわりと企業の誘致と言う
ところでは一定の成果があったと思っているの
で、どちらとも言えない。・移住定住計画を市長
にも真剣に求めて行く。

● ①

-

8

主婦目線で考えてください。基本設計の見積書を失く
したようなところは信用できない。どう考えているの
か。

市が正しいとは考えていないが、市が持っている
土地を活かしてやっていく。

○ ①

-

9

旧東高校の跡地について現状はどこまで進んでいる
か。議会の動きが遅い。もう何年前に出ていたのにや
らなかった。その間に出来たのにやらなかったのは経
費を捨てたのと同じである。

本年度の末までには決めて県に返事をすることに
なっている。議会も合わせてやっていく。

○ ①

総合政策特別委
員会

10

第２東名が後から来たのに先に出来てこっちが後に
なったのはスジ違い。バイパスのところの工事があっ
ても袋小路になってしまう。地元にメリットがない。

川田が取り残されているので、進めるように要望
を出しているのでお待ちください。

○ ②

経済建設委員会

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの
※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：千郷 地区
開催日時：令和４年１０月 ７ 日（ 金 ）　午後７時００分　～　午後８時５６分
開催場所：西部公民館（ちさと館）多目的室
担当議員：６名（　中西宏彰、山田辰也、浅尾洋平、鈴木長良、竹下修平、今泉吉孝　）
参加人数：男性　２１名、女性　７名　　計　３８名

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容
対応

備考



①　議会報告内容及び市政全般について　

分類 番号 所管

11

議会改革特別委員会で行われている議会改革と、新城
市議会再生宣言を求める請願書の中身の違いを、どの
ように考えておられるのかお聴きする。不採択にした
議員は何期もやった議員だと思います。

議会改革は必要だと思いますが、不採択としまし
た。理由として新しく議員になった方もいたとい
うこともあります。しっかりとやっていきたいと
思っているのでよろしくお願いします。 ● ②

-

※分類　　●議会に関するもの　　○市政に関するもの

※対応　　①回答（処理）済　　②聞き置いた事項（含む情報提供）　　③その他

令和４年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：千郷 地区
開催日時：令和４年１０月 ７ 日（ 金 ）　午後７時００分　～　午後８時５６分
開催場所：西部公民館（ちさと館）多目的室
担当議員：６名（　中西宏彰、山田辰也、浅尾洋平、鈴木長良、竹下修平、今泉吉孝　）
参加人数：男性　２１名、女性　７名　　計　３８名

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容
対応

備考


